



PERUSAHAAN PERALATAN LISTRIK DI ZHEJIANG

Pekerja membuat peralatan listrik di sebuah perusahaan peralatan listrik di Kota Yuxin, Distrik Nanhu, Jiaxing, Provinsi Zhejiang, Tiongkok, Kamis (26/1). Banyak perusahaan di Distrik Nanhu, Jiaxing telah mempercepat produksi selama liburan Festival Musim Semi untuk memastikan pengiriman pesanan, sambil menawarkan hadiah uang tunai dan hadiah lainnya untuk karyawan.

14 Rekannya Dibunuh Geng Kriminal, Polisi Haiti Rusuh Blokir Jalan hingga Bakar Ban

Para petugas polisi menyalahkan pemerintah karena tidak mengambil tindakan.

HAITI (IM)- Sekelompok polisi terlibat kerusuhan di ibu kota Haiti, Port-au-Prince, pada Kamis (26/1). Peristiwa itu diawali protes mereka terhadap pemerintah, yang dinilai tidak mengambil tindakan tegas atas kematian 14 polisi oleh geng kriminal. Menurut Kepolisian Nasional Haiti, tujuh dari 14 polisi tewas dalam baku tembak pada Rabu (25/1). Lebih dari 100 demonstran dilaporkan memblokir jalan, membakar ban, merusak kamera pengawas

keamanan, dan kendaraan. "Beberapa demonstran dilaporkan mendatangi kediaman resmi Perdana Menteri Ariel Henry. Ketika menemukan tempat itu kosong, mereka menuju ke bandara Port-au-Prince, di mana Henry baru saja mendarat setelah melawat dari Argentina," ungkap media lokal Vant Bf. Info seperti dikutip via BBC, Jumat (27/1). Sementara itu, Radio Tele Metronome Haiti melaporkan bahwa para pengunjung rasa mencoba untuk mengakses

bandara dengan memecahkan jendela. Namun, Henry berhasil menyelinap pergi. Banyak bisnis dan sekolah tutup setelah aksi protes. Port-au-Prince dan sejumlah kota lain telah dilanda kekawatiran selama berbulan-bulan terakhir menyusul meningkatnya perang yang mematikan antar geng. Media Haiti melaporkan bahwa penculikan pun meningkat tajam di negara itu sejak awal tahun. Kelompok hak asasi manusia Haiti, Jaringan Nasional Pertahanan Hak Asasi Manusia, mengungkapkan bahwa 78 petugas polisi tewas sejak Henry berkuasa pada tahun 2021. Banyaknya geng kriminal

disebut menjadi alasan di balik ketidakmampuan polisi Haiti menghentikan kekerasan. "Kelompok bersenjata mengendalikannya dan meneror setidaknya 60 persen wilayah ibu kota dan sekitarnya," ungkap kelompok itu, termasuk jalan masuk dan keluar kota. Pada Oktober 2022, pemerintah Henry mengimbau komunitas internasional mengirimkan pasukan keamanan multinasional untuk membantu memulihkan ketertiban. Namun, permintaan tersebut sejauh ini belum ada jawaban, meski di lain sisi ada peningkatan bantuan dari Amerika Serikat dan Kanada. Pada September 2022, ke-

lompok bersenjata menyita depot bahan bakar utama di pelabuhan Port-au-Prince, memblokir pengiriman bahan bakar impor dan menghambat upaya distribusi makanan dan obat-obatan. Utusan PBB untuk Haiti Helen La Lime mengatakan bahwa "situasi di Haiti sangat parah". "Anda tahu bahwa kekerasan yang digerakkan oleh geng kriminal telah mencapai level ketinggian baru. Rata-rata, kami menghadapi satu penculikan setiap enam jam pada tahun 2022. Kami tidak akan memenangkan pertarungan tanpa tingkat dukungan tambahan yang signifikan," kata La Lime, pada Kamis (26/1). ● tom

Blinken akan Berkunjung ke Tepi Barat

WASHINGTON (IM) - Menteri Luar Negeri (Menlu) Amerika Serikat (AS) Antony Blinken akan melakukan perjalanan ke Israel, Tepi Barat dan Mesir pekan depan. Ia akan mendesak diakhirinya kekerasan setelah serangan mematikan Israel. Blinken akan mengadakan pembicaraan tatap muka pertamanya dengan Perdana Menteri Benjamin Netanyahu sejak pemimpin veteran itu kembali berkuasa memimpin pemerintahan paling kanan Israel dalam sejarah. Dia juga akan bertemu di Ramallah dengan pemimpin Palestina Mahmoud Abbas dalam kunjungannya. "Blinken akan menggarisbawahi kebutuhan mendesak bagi para pihak untuk mengambil langkah-langkah untuk mengurangi ketegangan guna mengakhiri siklus kekerasan yang telah merenggut terlalu banyak nyawa tak bersalah," kata juru bicara Departemen Luar Negeri Ned Price dikutip Arab News pada Jumat (27/1).

Sebelum ke Tepi Barat, Blinken akan mengunjungi Mesir pada Ahad. "Blinken akan membahas masalah regional termasuk Libya dan Sudan dan bertemu

dengan Presiden Abdel Fattah El-Sisi," kata Departemen Luar Negeri AS. Perjalanan itu, meski sudah lama dalam perencanaan, terjadi setelah gejolak kekerasan yang besar. Sembilan warga Palestina tewas pada Kamis (26/1/2023) dalam serangan Israel di sebuah kamp pengungsi yang penuh sesak di kota Jenin, Tepi Barat. Netanyahu memiliki hubungan yang buruk dengan Partai Demokrat Biden. Ia secara terbuka berkampanye menentang kebijakan Iran presiden sebelumnya Barack Obama, dan Biden telah bertekad untuk memulainya dengan langkah yang baik dengan pemerintahan terbarunya. Blinken telah berulang kali mengatakan bahwa pemerintahan Biden akan menilai pemerintahan Netanyahu berdasarkan kebijakan yang mereka kejar, bukan kepribadian yang ada di dalamnya. Perjalanan itu akan menjadi yang keempat bagi Blinken ke Yerusalem sejak menjadi diplomat top AS. Dia pertama kali pergi pada Mei 2021, beberapa bulan setelah masa jabatannya, setelah kekerasan antara Israel dan militan Palestina Hamas di Jalur Gaza. ● gul

PBB: Produksi Opium Meningkat Tajam di Myanmar

NAPYIDAW (IM) - Produksi opium meningkat tajam di Myanmar, naik ke level tertinggi dalam sembilan tahun terakhir, yakni menyentuh hampir 795 metrik ton pada tahun 2022. Jumlah tersebut hampir dua kali lipat produksi pada tahun 2021, yakni 423 metrik ton. "Gangguan ekonomi, keamanan, dan tata kelola yang mengikuti pengambilalihan militer pada Februari 2021 telah menyatu dan petani di daerah terpencil yang sering rawan konflik di Shan utara dan negara-negara bagian di perbatasan, hanya memiliki sedikit pilihan selain kembali ke opium," ungkap perwakilan regional untuk Kantor PBB untuk Narkoba dan Kejahatan (UNODC) Jeremy Douglas seperti dikutip dari BBC, Jumat (27/1).

Wilayah, di mana perbatasan Myanmar, Thailand, dan Laos bertemu - yang disebut Segitiga Emas - secara historis menjadi sumber utama produksi opium dan heroin. Laporan PBB yang dirilis pada Kamis mengatakan, ekonomi Myanmar dihadapkan oleh guncangan eksternal dan domestik pada tahun 2022, seperti perang Rusia versus Ukraina, ketidaksta-

bilan politik yang berkelanjutan dan inflasi yang melonjak, yang memberikan "insentif kuat" bagi petani untuk mengambil atau memperluas penanaman opium. tumbuh menjadi US\$ 280 per kg, tanda daya tarik opium sebagai tanaman dan komoditas, serta permintaan yang kuat. Laporan PBB juga mengungkapkan bahwa area penanaman opium pada tahun 2022 meningkat sepertiga menjadi 40.100 hektare. Hal tersebut dinilai menunjukkan praktik pertanian yang semakin canggih. "Pada akhirnya, budi daya opium benar-benar tentang ekonomi dan tidak dapat diselesaikan dengan menghancurkan tanaman, di mana hanya akan meningkatkan kerentanan," kata perwakilan UNODC untuk Myanmar Benedikt Hofmann. "Tanpa alternatif dan stabilitas ekonomi, budi daya dan produksi opium kemungkinan akan terus berkembang." Menurut laporan UNODC sebelumnya, harga opium melonjak di Afghanistan musim semi lalu setelah Taliban yang berkuasa mengumumkannya larangan penanaman. ● ans

Puluhan Ribu Warga Malaysia di Johor dan Sabah Mengungsi Akibat Banjir

KUALA LUMPUR (IM) - Lebih dari 11 ribu orang mengungsi karena banjir di dua negara bagian Malaysia. Johor dan Sabah dilanda hujan lebat yang memicu banjir. "Hingga Kamis malam, mereka yang mengungsi sebanyak 5.528 korban banjir di Johor dan 6.331 banjir di Sabah," kata Badan Penanggulangan Ben-

cana Nasional (NADMA) seperti dikutip laman Channel News Asia, Jumat (27/1). Angka ini meningkat dari 3.973 korban banjir di Johor yang tercatat 24 jam sebelumnya. Kantor berita Bernama melaporkan, 55 pusat bantuan telah dibuka pada Kamis pukul 08.00 untuk menampung para pengungsi banjir di Johor.

Sebanyak 26 pusat bantuan banjir dibuka pada Kamis pukul 08.00. Kabupaten yang mencatat lonjakan pengungsi mendadak pada Rabu antara lain Kota Marudu, Kudat, dan Paitan. Departemen Meteorologi Malaysia (MetMalaysia) memperingatkan, curah hujan diperkirakan akan berlangsung di beberapa bagian negara

hingga Senin depan. Bulan lalu, Wakil Perdana Menteri Malaysia Ahmad Zahid Hamidi, yang merupakan ketua Komite Manajemen Bencana Pusat, menyerukan langkah-langkah jangka panjang segera untuk menyelesaikan masalah banjir di negara tersebut, termasuk proyek mitigasi banjir holistik. Ahmad Zahid men-

gatakan, upaya pengelolaan banjir seperti itu, jika selesai, dapat memastikan pengelolaan banjir jangka panjang yang baik hingga tahun 2100. Banjir merupakan fenomena tahunan di Malaysia akibat musim timur laut yang membawa hujan lebat dari November hingga Maret. ● ans

DINYATAKAN TAK BERSALAH

Pria Hawaii Dibebaskan Setelah Mendekam 20 Tahun di Penjara

HONOLULU (IM) - Seorang pria Hawaii, Amerika Serikat (AS) yang berada di balik jeruji besi selama lebih dari dua dekade setelah dihukum karena pemerkosaan dan pembunuhan dibebaskan berkat bukti DNA baru yang membuktikan bahwa dia tidak bersalah, menurut media lokal.

Albert Ian Schweitzer, (51), dihukum pada 2000 dan dijatuhi hukuman 130 tahun penjara atas penculikan dan pembunuhan turis Virginia Dana Ireland, (23), pada 1991, lapor Hawaii News Now pada Kamis, (26/1).

Schweitzer telah menghabiskan 23 tahun di penjara. "Bukti DNA baru... secara meyakinkan membuktikan juri kemungkinan akan mencapai putusan pembebasan yang berbeda," kata Hakim Kubota kepada pengadilan setelah sidang selama sehari.

Kubota mendesak Schweitzer untuk "melanjutkan hidupnya," lapor outlet itu, menambahkan bahwa seorang ahli DNA yang bersaksi di persidangan mengatakan bahwa kemajuan dalam sains menunjukkan bahwa Schweitzer tidak memperkosa atau membunuh Ireland.

"Schweitzer telah menghabiskan 23 tahun di penjara. "Bukti DNA baru secara meyakinkan membuktikan juri kemungkinan akan mencapai putusan pembebasan yang berbeda," kata Hakim

Kubota kepada pengadilan setelah sidang selama sehari. Kubota mendesak Schweitzer untuk "melanjutkan hidupnya," lapor outlet itu, menambahkan bahwa seorang ahli DNA yang bersaksi di persidangan mengatakan bahwa kemajuan dalam sains menunjukkan bahwa Schweitzer tidak memperkosa atau membunuh Ireland. "Sejak awal, DNA dalam kasus ini memberikan bukti kuat bahwa ketiga pria ini tidak bersalah," kata pengacara Susan Friedman, merujuk juga pada saudara laki-laki Schweitzer, Shawn dan Frank Pauline Jr., yang meninggal di penjara pada 2015.

"Namun, negara membangun kasusnya berdasarkan kesaksian informan palsu dan bukti forensik yang salah diterapkan. Kami berterima kasih kepada Jaksa Penuntut Hawaii atas kerja sama mereka selama penyelidikan ulang ini. Bukti ilmiah baru jelas - Tuan Schweitzer tidak melakukan kejahatan ini," katanya sebagaimana dilansir Anadolu.

Pada Kamis, (26/1) Hawaii News Now melaporkan bahwa setelah vonis Schweitzer, fokus beralih ke dua terdakwa lainnya dalam kasus tersebut. Shawn Schweitzer dipenjara selama hampir dua tahun sebelum mengambil persetujuan pembelajaran. Pengacara-nya, Alex Simpson, sedang bekerja untuk membatalkan hukumannya juga. ● gul

5 Polisi AS Didakwa atas Kasus Pembunuhan Pri Kulit Hitam

MEMPHIS (IM) - Seorang pria kulit hitam di kota Memphis, Amerika Serikat (AS), dipukuli hingga tewas oleh lima polisi setempat. Otoritas AS pun menjeratkan dakwaan pembunuhan terhadap kelima polisi yang sudah dipecah dari satuannya itu.

Seperti dilansir AFP, Jumat (27/1), kasus ini mencuat saat kota Memphis bersiap menghadapi kemungkinan terjadinya kerusuhan sipil, dengan Presiden Joe Biden mengimbau para demonstran berunjuk rasa secara damai. Kasus itu berawal saat seorang pria kulit hitam bernama Tyre Nichols (29) dicegat oleh personel Kepolisian Memphis pada 7 Januari lalu atas dugaan mengemudi secara sembrono.

Tim pengacara keluarga Nichols, Ben Crump dan Anton Romanucci, menuturkan bahwa saat pengejaran terjadi, para personel kepolisian 'menganiayanya hingga tidak bisa dikenali'. Lima polisi yang memukuli Nichols itu juga berkulit hitam. Kelimanya, sebut Kepolisian Memphis, dipecah setelah penyelidikan internal mendapati mereka menggunakan kekuatan yang berlebihan dan gagal memberikan bantuan yang dibutuhkan. Nichols dilarikan ke rumah sakit dalam kondisi kritis, dan kemudian dinyatakan meninggal dunia pada 10 Januari lalu.

Kasus ini mengingatkan tindakan kekerasan brutal lainnya oleh polisi terhadap seorang pria kulit hitam bernama George Floyd di Minneapolis pada Mei 2020. Saat

itu, Floyd tewas terecekik oleh seorang polisi kulit putih yang menindih lehernya dengan lutut usai menangkapnya.

Kematian Floyd memicu unjuk rasa besar-besaran, yang beberapa diwarnai tindak kekerasan. Kembali ke kasus kematian Nichols, kelima mantan polisi Memphis itu tidak hanya didakwa atas pembunuhan tingkat kedua, tapi juga didakwa atas penyerangan dan penculikan.

Kelima mantan polisi itu telah ditahan, namun dia di antaranya dilaporkan ingin mengajukan pembayaran jaminan agar bisa bebas. Memphis merupakan kota terbesar kedua di negara bagian Tennessee, dengan 65 persen penduduknya merupakan keturunan Afrika-Amerika. ● tom

Menteri Iran Serukan Toleransi Wanita tak Berhijab

TEHERAN (IM) - Seorang menteri Iran menyerukan toleransi yang lebih besar terhadap wanita yang tidak mengenakan hijab. Seruan ini terjadi di tengah protes yang dipicu oleh kematian Mahsa Amini dalam tahanan.

Menteri Pariwisata dan Warisan, Ezzatollah Zarghami, merujuk pada fakta bahwa semakin banyak wanita terlihat tanpa mengenakan hijab sejak kematian Amini pada 16 September. "Sayangnya, sikap tertutup ada di negara ini, tetapi kami tidak bisa lagi bersikap keras terhadap rakyat," kata Zarghami seperti dikutip laman Strait Times, Jumat (27/1).

"Untuk mengembangkan pariwisata dan meningkatkan kehidupan sosial, Anda harus membuka ruang, memahami masyarakat dan tidak ketat dengan mereka," ujarnya menambahkan. Zarghami mengatakan, dia sering menasihati seorang pria yang berperilaku kasar terhadap seorang wanita yang tidak mengenakan hijab untuk menutup matanya jika melihatnya mengairkannya.

Amini, seorang Kurdi Iran berusia 22 tahun, meninggal dalam tahanan

setelah ditangkap oleh polisi moralitas karena diduga melanggar aturan berpakaian yang ketat di negara itu. Zarghami dikritik keras oleh ultra-konservatif pada Oktober setelah dilaporkan mengkritik polisi moralitas. Sejak pecahnya protes, unit polisi moralitas yang bertugas menegakkan aturan hijab jarang terlihat. Perempuan turun ke jalan tanpa wajib berhijab. Kendati begitu, pihak berwenang mengisyaratkan kurangnya toleransi sejak awal tahun. Peringatan polisi bahwa wanita harus mengenakan hijab bahkan di dalam mobil.

Awal bulan ini, jaksa agung mengeluarkan arahan di mana polisi diperintahkan untuk menghukum dengan tegas setiap pelanggaran hijab. Pengadilan harus menghukum dan mendenda pelanggar, dengan hukuman tambahan, seperti pengasingan, larangan mempraktikkan profesi tertentu, dan menutup tempat kerja. Iran mengatakan ratusan orang, termasuk personel keamanan, telah tewas dan ribuan ditangkap sehubungan dengan protes. Pemerintah Iran menyebut protes umumnya sebagai "kerusuhan". ● gul



SENI BELA DIRI TRADISIONAL

Tentara Kelompok Insinyur Madras menampilkan 'Kalaripayattu,' seni bela diri tradisional dari Kerala, untuk merayakan Hari Republik India, di Bangalore, India, Kamis (26/1).